



# はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより12号 令和6年11月14日 文責 三牧公久

## 国語の授業がんばりました（4年生）



## 人権の授業がんばりました（3年生）



11月5日(火)に、宇城きょう教科等研究かとうけんきゅうかい会小学校国語部の授業が本校4年生教室で行われました。宇城管内から約30名の先生方が来られ、4年生担任の山崎先生と4年生の子供たちの授業を参観されました。教室だけでは入りきれずに廊下からも多くの先生方が授業を見られました。内容は「ごんぎつね」の後半部分の「きつねのゴン」と「猟師の兵十」の気持ちを考える場面で、子供たちもたくさん考えを発表しあい活気のある授業となっていました。授業後に行われた授業研究会では、講師の下中先生（3年前まで本校に勤務、現在県立教育センター勤務）や参観された先生方から子供たちを褒める言葉を多くいただきました。

11月13日(水)に宇城市学校人権教育研究会三角部会の小学校の研究授業が本校3年生の教室で行われました。当日は三角中学校区の3校から先生方が授業を見に来られました。内容は、「とびばこ」という教材を使い日常生活の中でのおかしい事に気づきなくしていくことについて学習しました。（このことは、いじめや差別をなくしていくことにも繋がっていきます。）子供たちも自分の考えをたくさん発表してくれました。人権の授業では、学んだことを自分事として考え差別をなくす行動に繋げることが大切です。日々の生活で行動にうつせるように頑張りましょう。

## 就学時健診

11月8日(金)に、就学時健康診断が行われました。当日は来年度入学予定の22名の子供たちと保護者の方が学校に来られ、歯科検診や知能検査等5つの検査を行いました。30～40分程の短い時間でしたが、子供たちは検査を上手に受けることができ、とても元気の良い子供たちばかりで頼もしく思えました。また、園児の姿はかわいらしく、校長としましてはその姿を見ているだけで嬉しくなりました。年明けの2月には体験入学でもう一度学校に来てもらいます。その時が楽しみです。



## 募金活動

11月7日(木)の午後4時から5時までの1時間、本校の5名の子供たち（6年：菅原さん、脇本さん。5年：園田さん、内山さん、内田さん）が、赤い羽根共同募金の街頭募金活動に参加しました。場所は「ゆめマート三角店」です。当日は担当の阿曾田先生と嶋村先生、社会福祉協議会の方々、地域ボランティアの方々と一緒に活動しました。私が驚いたのは非常にたくさんの方が募金に協力していただいたことです。子供たちの姿を見かけるとすぐに近寄ってこられて募金をしていただきました。三角小の小学生やその家族の方々もたくさん募金をしてくださいました。三角の方々のやさしさに触れ、とてもすがすがしい気持ちになりました。5名の子供たちもよく頑張りました。募金をしてくださった皆様方、本当にありがとうございます。



## お話し会

11月13日(水)の2時間目に三角絵本サークルの方によるお話し会が行われました。内容は①読み聞かせ「めっきらもっきら どおんどおん」②エブロンシアター「ジャックと豆の木」③パネルシアター「おむすびころりん」④手遊び⑤ペープサート「100万匹のねこ」でした。時間いっぱい使った盛りだくさんの内容でしたので、子供たちも大喜びでした。絵本サークルの方からは、「子供たちに素敵な笑顔を届けてくれてありがとう」との言葉をいただきました。楽しいお話し会ありがとうございました。



## お知らせ

【第20回人権フェスタ in うきし（三角）について】  
11月16日(土)の13時から15時30分まで、三角防災拠点センターで人権フェスタが行われます。オープニングでは本校の音楽部の演奏もあります。また、三角小学校、青海小学校、三角中学校の人権作品も防災拠点センターに11月16日(土)から11月20日(水)まで展示されます。（その後は各小中学校を巡回して展示します。）